

Pèlerinage à Taizé

Du mercredi 22 avril au 26 avril 2026



Cette photo par Auteur inconnu est soumise à la licence [CC BY-SA-NC](#)



La communauté de Taizé rassemble aujourd’hui autour de quatre-vingts frères, de diverses origines ecclésiales – catholiques, anglicans, protestants – et de près de trente pays. De par son existence même, elle est une « parabole de communauté » : un signe concret de réconciliation entre chrétiens divisés et entre peuples séparés. Tout au long de l’année, la communauté accueille des dizaines de milliers de jeunes, de l’Europe et aussi des autres continents. Ils viennent pour des rencontres d’une semaine, au cours desquelles ils vivent l’expérience de la prière et de la vie commune, avec des temps de réflexion biblique et de partage avec d’autres, dans un environnement où ils peuvent s’interroger sur leur vie et leur avenir. La plupart des frères vivent dans le village de Taizé, en Bourgogne. D’autres frères, envoyés en mission, partagent les conditions d’existence de ceux qui les entourent en Asie, en Afrique, en Amérique latine et dans un quartier de la banlieue parisienne. Simple présence auprès de la population et insérées dans les Églises locales, ces petites fraternités de quelques frères restent provisoires par nature.

*L'aumônerie des jeunes de la paroisse saint Eloi
un pèlerinage à Taizé du 22 au 26 avril 2026 qui
comprendrait une visite du sanctuaire de
Vézelay sur le chemin :*

Départ (en car) : entre 6h-7h le 22/04

Retour le 26/04 : vers 19h le 26/04

Participation : **120 euros** par jeunes. (la participation financière ne doit pas être un obstacle à la venue d'un jeune. Merci de nous tenir informé de vos possibilités. Règlement en 4x possible.)

Informations : ppadarthuys@steloi.com ou aumonesteloi@gmail.com

Inscriptions avant le 30 janvier 2026